

平成29年度 七左町七丁目第二自治会 第10回 役員会 議事録

- ・日 時 平成30年1月6日（土曜日）午後7時00分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数30名 出席者23名 欠席者7名
- ・議 長 浅川 副会長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



1. 会務報告 … 山口 会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H29.12.2～ H30.1.6）』を参照。

2. 専門部長報告

- ・防犯部 … 浅古 防犯防災部長
 - ・年末に行った防犯パトロールについて、のべ155名のご協力をいただき、まことにありがとうございます。
- ・婦人部 … 大塚 婦人部長
 - ・1月に恒例のお茶のみ会を開催いたします。日程は追ってご案内いたします。

3. 会計報告 … 桑原 会計

- ・12月分のリサイクル活動について、1班と11班により実施され、3,340キロの回収。10,610円の換金となり、26,720円の補助金に相当。

4. 協議事項

①チューリップ水耕栽培用の植え付けについて … 山口 会長

- ・1月28日（日曜日）午前9時00分～、出羽地区センターにて実施されます。雨天決行。お食事もご用意いたしますので、ご協力いただける方はぜひお越しください。
- ・2月11日（日曜日）に、出羽公園のパンジー周辺の除草作業が予定されています。

②第49回定期総会へ向けての準備について … 山口 会長

- ・定期総会は3月25日（日曜日）に開催する予定です。
各専門部長については、今年度の事業報告と、次年度の事業計画などをご提出ください。
- ・2月の半ばに拡大三役会および自治会館運営委員会の開催が予定されています。
- ・個人情報保護法の改正等に伴い、規約の一部見直しを上程する予定です。

③平成30年度 協力委員の選出について … 山口 会長

- ・別紙の選出依頼に基づいて、次回の役員会までに、報告していただくよう依頼。
→各班の選出人数が、世帯数から算出した一律15%とされていることにつき、
高齢世帯や不在世帯が多いなどの、班の実情が考慮されていないとの提言。
→前述の提言につき、各班の実情を早急に調査検討し、次回の協力員選出の際の
資料としたい。
さしあたって、今回の依頼人数は世帯数の15%のままとして良いか協議。

→参加者により承認。

④班編成研究委員について … 山口 会長

- ・現在の班編成について、高齢世帯の増加や世帯数のアンバランスから、見直しが
課題となっているが、検討の材料とするべく、各班の内情や提案のアンケートを
実施いたします。
アンケート用紙を各班に配布いたしますので、班会議の際などに議題として
いただき、3月の役員会までにご提出ください。

⑤その他

- ・先日各班に配布された防犯パトロールの区域マップについて、巡回する順番を
落とし込めないか？
→浅古 防犯防災部長より、各班ごと、巡回ルートや人数の編成が異なることを
考慮して、細かい設定を行っていない旨を説明。
しかし、今後それを行う必要があるかについては検討課題とする。

5. 1月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 山口 会長

- ・リサイクル活動は、1月21日(日曜日)に実施。
担当は野球部、体育部およびその協力員。

6. 次回役員会の開催について … 田中 事務局次長

- ・次回役員会→ 平成30年2月3日(土曜日) 午後7時30分～ 自治会館にて実施。

平成29年度七左七丁目第二自治会会務報告

(平成29年12月2日～平成29年1月6日)

- 12月2日 土 第9回役員会が自治会館2階第会議室にて開催されました。同日、役員会にて越谷市・出羽地区センター・派出所からの広報誌を広報部より班長さんへ手渡されました。
- 12月3日 日 出羽地区センターにて出羽地区自治会連合会会長会が開催されました。事務局長の立場で松苗名誉会長が出席、山口会長が都合がつかず兼坂副会長が出席し、平成29年度の活動報告がされました。
- 12月3日 日 9班の大戸さんを中心に、自治会館1階和室の障子の張り替え作業をしてくださいました。ありがとうございました。
- 12月6日 水 中井エンジニアリングの木原さんが会長宅に来られ、1班内で行われるガス管の工事について説明してくれました。
- 12月9日 土 田中事務局次長が第9回役員会の議事録を制作し、広報部長と協力員によって印刷と配達がされました。
- 12月10日 日 冬季防犯パトロールが始まる 防犯部を中心に防災テントを設営しました。また本日から冬季防犯パトロールが開始され、22日まで行われず。
- 12月13日 水 地域包括支援センター主催のケース会議が出羽地区センターにて開催
地域包括支援センター主催のケース会議が出羽地区センターにて開催され、七丁目からは山口会長と青柳民生委員(5班)が参加し、一つのケースをもとに医師や歯医者、保護し、薬剤師、民生委員、自治会長、市役所の方、地域包括支援センターの方、など、様々な専門家の意見を聞きながらディスカッションをしました。一人暮らしのお年寄りの方とのコミュニケーションなど、まずは身近な人のお付き合いが最も大切で、次に変化があったら班長、そして役員を通じて適正な機関に素早く連絡が入れられる状態が作られなくてははいけないと話しました。
- 12月13日 水 さがみ典礼の前島さんが高尾山初参りのご案内を会長宅へ持ってきてくださいました。しかし、成人式と日程が重なってしまい、殆どの役員が参加不可能ということで、今回は辞退させていただきます。
- 12月14日 木 村山商会さんよりリサイクルへの寄付金6ヶ月分(4月～9月)18,000円をいただきました。
- 12月14日 木 会員さんから葵の園の勝手口向かいの、用水路と側溝の交わる場所の側溝の蓋が盗まれたという情報を頂き、現場を調査してきました。夜になると暗くて穴に気付かず、かなり危ないので直ぐに松苗名誉会長へ相談し、市役所に連絡を入れました。3年程前にも同場所の側溝の蓋が盗まれたとのことでした。
- 12月17日 日 1班によりリサイクル活動と自治会館の掃除を行いました。
- 12月22日 金 冬季防犯パトロールが終了 冬季防犯パトロール最終日。会期中天気での中止もなく、多くの会員さんがパトロールを行ってくださいました。ご協力ありがとうございました。
- 12月23日 土 防犯テントの撤去作業が防犯部と協力委員を中心に行われました。
- 12月23日 土 野球チームツーセブンと婦人部の方々と、餅つきの準備をしてくださいました。
- 12月24日 日 親子クリーン活動が行われ、多くの会員さんが集まってくれました。 9時より親子クリーン活動が行われ、ふれあい広場に多くの方が集まってくれました。地域を気にすることが最大の防犯活動であり、また地域の人々の顔を覚えることも災害時にはとても大切なことでもあります。街がきれいになり、良い新年を迎えられそうです。
- 12月24日 日 餅つき大会が開催され、親子クリーン活動から戻ってきた会員に振る舞われる！！
親子クリーン活動と並行して餅つき大会が開催されました。ツーセブンのメンバーと婦人部が早朝より準備に当たり、親子クリーン活動から帰ってきた会員さんたちに振舞われました。
- 12月24日 日 班長を除いた役員会が行われる。 餅つき大会終了後、自治会館和室に班長を除いた役印が集まり、年末から年始に掛けてのイベントの段取りと、班編成実行委員についての一歩めの話し合いがなされました。
- 12月25日 月 自治会館1階会議室にて太郎兵衛餅の販売を行い、注文して下さった方が購入しにきてくれました。
- 12月25日 月 親子クリーン活動で出たゴミの回収を井出文化部長と後藤孝江市議会議員の二方がリサイクルプラザへお願いしてくれたため、年内の回収に来てもらえることになりました。
- 12月29日 金 役員の方々(岩崎事務局長、浅古防犯部長とご子息、大場土木部長、山口会長とご子息)で、年内最後の広報物を班長宅にお届けしました。また、掲示板に謹賀新年の挨拶文を貼りました。
- 12月30日 土 自治会館へメ縄のお飾りをしました。
- 12月31日 日 岩崎事務局長と大塚婦人部長が中心となって、新年顔合わせ会の準備をしてくださいました。
- 1月1日 月 自治会館1階大会議室にて新年顔合わせ会を開催！！ 自治会館の1階第会議室にて一人一品持ち寄り新年顔合わせ会が開催され、約30名程度の方が集まって、新年の挨拶を交わしました。